

MGV Harmonie: Erster öffentlicher Auftritt für Elvira Seib beim Grillfest

Premiere für die neue Dirigentin

BENSHEIM. Der MGV Harmonie Bensheim hatte wieder zu einem Grillfest auf dem städtischen Grillplatz am Berliner Ring eingeladen. Dank der vielen fleißigen Helfer wurden die Sängerfamilie und ihre Gäste



Grillfest des MGV Harmonie mit der neuen Dirigentin Elvira Seib.

BILD: OH

wieder mit vielen Köstlichkeiten verwöhnt. Der Männerchor, unter der Leitung von Elvira Seib, brachte einige Lieder zu Gehör.

In bewährter Weise wurden von Georg Paulin saftige Steaks und leckere Bratwürste gegrillt. Als Helfer stand ihm Heini Schmitt zur Verfügung. Die köstlichen Salate, die von den Sängerfrauen zubereitet wurden, fanden reißenden Absatz. Sebastian Fasser versorgte mit einigen Helfern die durstigen Gäste mit Fassbier, Wein und sonstigen Getränken.

Schon bald nach dem Mittagessen warteten manche bereits auf das Kuchenbuffet. Mit den Liedern „Am kühlenden Morgen“, „Aus der Traube in die Tonne“ und „Die Sonne

küsst die Reben“ wurden die Gäste vom Männerchor auch musikalisch unterhalten. Der erste öffentliche Auftritt mit der neuen Dirigentin Elvira Seib wurde mit viel Applaus belohnt. Die Sänger sorgten mit einigen Liedern für einen Hörgenuss in freier Natur, mit Blick auf die herrliche Bergstraße.

Später erklangen noch unter der Leitung von Werner Mößinger die Lieder „Durchs Wiesetal gang i jetzt na“ und „Herrliches Weinland“.

Der Vorsitzende Manfred Helfrich bedankte sich bei allen fleißigen Helfern, die zum Gelingen des Grillfestes beigetragen haben. Sein besonderer Dank galt auch den Sängerfrauen, ohne die ein solches Fest nicht möglich wäre. *red*